

12.03.2023 Sozialkonzert Mieming. Die „Blaskapelle Simmerinka“ gibt wie schon seit zwanzig Jahren üblich auch heuer wieder ihr traditionelles Benefizkonzert für ältere Menschen und Heimbewohner verschiedenster Einrichtungen. Diesmal sind wir wie schon vor vier Jahren wieder in Mieming zu Gast und konzertieren dort im Gemeindesaal am Samstag, 18.März um 14:00 Uhr speziell für die Bewohner des Wohn- und Pflegeheims in Mieming. Wie immer spielt die „Blaskapelle Simmerinka“ bei solchen Veranstaltungen unentgeltlich. Natürlich sind auch alle anderen interessierten Zuhörer herzlich willkommen und können einen gemütlichen Nachmittag im Beisein ihrer Angehörigen, Freunde oder Bekannten bei schöner, böhmischer Blasmusik genießen.

12.05.2023 22. Muttertagskonzert. Auch dieses Jahr wurde ein anspruchsvolles, neues Programm dem zahlreich erschienenen Publikum vorgestellt. Das Konzert wurde auch als „offizielle“ Verabschiedung von Georg und Walli Stix verwendet. Wir bedanken uns für viele Jahre des gemeinsamen Musizierens und auch für ihre tolle Kameradschaft. So wie es aussieht, werden uns aber beide noch bei dem ein oder anderen Auftritt erhalten bleiben. Das hoffen wir schwer und in diesem Sinne: Danke für viele gemeinsame Jahre und „Bis bald auf Wiedersehen“!



25.05.2023 Pavillonkonzert mit Einmarsch in Seefeld. Nach einem schneidigen „Bozner Bergsteigermarsch“ als Einmarsch wurde auf dem Pavillon ein schönes Konzert für die zahlreich erschienenen Gäste gespielt. Und dass trotz schlechtem Wetter. An dieser Stelle sei auch ein Dank an unseren neuen Moderator Peter, unserem fixen Tontechniker Manfred und der Fanclub-Betreuerin Michaela, unserem Aushilfs-Trommler und organisatorischen Leiter und vor allem auch unserem musikalischen Leiter Michael auszusprechen.

29.05.2023 Konzert auf der Erfurter Hütte. Man nehme: Einen Bus vollgepackt mit gut aufgelegten Fans und großartigen Musikern, schönes Wetter und dazu eine Riesen Hütten Gaudi, verbunden mit köstlichen Speisen und Getränke, vermische dies mit einer großen Portion Freude und einer Prise Schmäh und siehe da: Was kommt raus: Ein wunderschöner, unvergesslicher, musikalischer Tag!



02.07.2023 Kirchtagekonzert in St. Peter. Nach der gemeinsamen Fahrt nach Südtirol stieg dort die Kapelle in St. Peter, am Eingang des Grödnertals aus. Nach der Prozession spielten schließlich Simmerinka und noch zwei weitere Blasmusikformationen auf. Nach einer längeren Pause wieder mal einmal ein Auftritt bei unseren südlichen Nachbarn.



16.07.2023 Frühschoppen auf der Hohen Mut in Obergurgl. Bei prächtigem Wetter und ausgezeichneter Verköstigung spielte die Kapelle zum wiederholten male auf der Sonnenterasse. Viele Wanderer und Bergsteiger nutzten die Gelegenheit eine Pause mit Kulinarik und Musikgenuss einzulegen. Die Musiker trotzen sogar den teilweise harten Wetterbedingungen wie starker Wind und höhenbedingter Sonnenstrahlung und kam einigermaßen heil wieder zurück ins Tal. Aber wie man so schön sagt: „Kein Fleiß, kein Preis“!



13.08.2023 Fest am Berg in Sölden. Bei erneutem, schönem Wetter spielte die Gruppe auf der Mittelstation der Gaislachkogelbahn. Dabei ließen es sich auch Musiker nicht nehmen nach dem Auftritt noch ganz hoch bis zum 007 Museum und dem Aussichtspunkt des Gaislochkogels zu fahren. Eine atemberaubende Aussicht und eine tolle Gelegenheit, den Tag mit ihren Familien noch schön ausklingen zu lassen.



Abb. Stefan Steinhauser, Gebhard Ganglberger, Michael Holzeis, Adrian Schöpf, Thomas Pranger, Hanspeter Pranger, Armin Klingseis, Manfred Heidegger, Anna Haslwanger, Robert Scherl, Susi Kniepeiß, Pius Frischmann, Selin Riml, Peter Kniepeiß, Elias Vögele, Manfred Taxer;

*Nicht im Bild:
Adriano Riml, Franz Klingenschmid, Clemens Pohl*

17.08.2023 Stubaier Musikkarusell in Neustift. Die Anreise erfolgte dieses Mal unter anderem mittels E-Auto. Dies rief einiges an Skepsis unter den mitfahrenden Passagieren hervor. Wie die Rückreise verlief dazu aber später mehr. Dort angekommen konzertierte man leider bei widrigen Wetterverhältnissen auf dem Hauptplatz vor einigermaßen großem Publikum. Durch die Bühne inmitten der Gasthäuser, die ringsum stehen, ergibt sich eine großartige Raumakustik. Die Einladung für das nächste Mal in zwei Jahren steht schon wieder. Vielleicht ist uns der Wettergott dann auch gnädig. Noch kurz zur Rückreise: Elegant von unserem Profi-Autolenker und Chauffeur, der aber aus Datenschutzgründen anonym bleiben

muss, wurde die Route so ausgewählt, dass er die letzten Kilometer von
Wieldermieming aus, noch runter bis nach Hause gekommen ist. Also, keine Angst,
bitte einsteigen.... 🚗 😊



19.08.2023 3. Fanclubtreffen auf der U-Alm in Hoch-Imst. Bei schönstem
Sommerwetter pilgerten die Fans Richtung U-Alm. Es nimmt langsam schon
Ausmaße wie bei den früheren Konzerten von Hansi Hinterseer an. Nein, nein...
Scherz beiseite, aber es sind wirklich viele bekannte und aber auch nicht bekannte
Gesichter dabei. Eine gute Werbung für die Tiroler Berge, die Tiroler Hütten und
natürlich auch die Tiroler Musikgruppen. Ein einwandfreies Erlebnis wieder mit
unseren treuen Fanclub-Mitgliedern und Gast Dirigent Maestro F. Schmolzer. Runter
ging es dann mit der längsten Alpen-Achterbahn der Welt. Mit dem Alpine-Coaster.



09. bis 10.09.2023 Grandioser Abschluss beim Handwerksfest in Seefeld. Über 90 HandwerkerInnen an über 100 Ständen, die Oldtimer-Traktor Parade, die Trachtenumzüge, Tänze, Musikeinlagen und ein Marathon für unsere Blaskapelle machen das Handwerksfest mit zur größten Veranstaltung des ganzen Seefelder Plateaus. Dieses handwerkliche und traditionsreiche Spektakel wurde heuer von knapp 20.000 Gästen besucht und sorgte für reichlich urige Momente. Diese umrahmte Simmerinka mit mehrstündigen Auftritten am Samstag und am Sonntag. Respekt vor allen Kollegen, die mit einer riesigen Portion Spielfreude und Ausdauer dies wieder einmal geschafft haben. Gratuliere und auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr!!!



Ein gutes neues Vereinsjahr 2023/24, viel Freude am gemeinsamen Tun und alles Gute euch allen wünscht euch Euer Chronische Chronist Robert!!!

